

Sortie ski à la Pierre Saint Martin

Posté le Mercredi 11 Mars 2009, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Nous sommes partis à 6 h00 de l'école et nous étions contents d'aller à la montagne.

Nous avons découvert le ski. Nous montions en haut de la piste sur un tapis roulant. Pour débiter, nous avons skié sans les bâtons parce qu'avec les bâtons c'était trop difficile. Après, pour nous entraîner, nous devions passer sous de petits ponts en baissant la tête. Pour freiner, nous avons appris à faire le chasse-neige.

La journée était « super » : vivement la prochaine sortie !!!

Les élèves de la classe de CP-CE1

La journée en images





Nos impressions

Arrivés à la station, nous étions impressionnés de voir un beau soleil et toute cette neige !

Nous étions séparés en plusieurs groupes. Plein de monde est tombé mais nous nous sommes tous bien amusés. C'était une belle sortie !

Anthony T. (CM1)

Tout d'abord, nous avons appris à faire le chasse-neige puis, nous avons glissé sur plusieurs pistes. Vers 13h00, nous nous sommes reposés pour manger puis nous sommes repartis skier. Nous nous sommes bien amusés.

Yohan D. (CE2)

Le matin, je ne n'arrivais pas à faire de ski et l'après-midi, je savais faire le chasse-neige. A la fin de la journée, je ne voulais plus partir : les montagnes étaient si belles. C'était vraiment bien !!

Maëva G. (CE2)

J'ai adoré prendre le télésiège. L'après-midi, j'ai changé de groupe et j'ai fait une piste bleue et une rouge. Il y avait des bosses : c'était « trop bien ! » J'ai adoré cette journée, c'était génial !!!

Fiona T. (CE2)

Nous avons fait beaucoup de pistes et nous sommes allés à toute vitesse dans les pentes. C'était très bien, nous nous sommes bien amusés.

Valentin B. (CM1)

La Pierre Saint Martin, c'est un très beau site. Il faisait très beau et il n'y avait pas beaucoup de monde. Nous avons commencé par la piste verte et puis l'après-midi, on a pris un télésiège et on est allés sur une piste bleue.

Jérémy S. (CM2)

Nous avons commencé par une petite piste verte que nous avons faite deux fois. Ensuite, nous avons pris le télésiège pour la première fois. Ça faisait bizarre ! Il était un peu lent. Nous avons fait une piste plus longue et beaucoup mieux que la première. Ensuite, nous nous sommes arrêtés pour aller manger sur la neige : c'était drôle. A la fin de la journée, j'étais fatiguée mais je m'étais très bien amusée !

Mélanie L. (CM2)

Nous avons commencé par des pistes vertes. Au début, je tombais souvent mais après, je me suis améliorée. J'ai aimé prendre le télésiège. La journée m'a plu. Je me suis bien amusée, je dirai même très bien amusée !!

Manon V. (CM2)

J'ai bien aimé le ski car c'était très drôle. Nous avons fait plein de pistes et nous avons pris de belles bosses. J'ai fait cinq ou six chutes. Kirsty, notre monitrice, était très sympas.

Simon K. (CM1)

Le matin, toute la station était très ensoleillée. On a fait des pistes vertes et quelques bleues où il y avait des bosses. C'était ma meilleure journée de ski. Cette journée serait à refaire !

Malik D. (CM2)

Nous avons fait des pistes vertes, bleues, rouges et noires. J'ai bien aimé le moment où nous sommes allés sur la piste noire et le moment où je suis tombé pour voir le saut d'un snowboarder. J'espère que nous referons une sortie l'année prochaine.

Jean-Baptiste B. (CM2)

Après avoir loué les skis, les chaussures et le casque, nous sommes partis skier : c'était « trop bien » ! Au premier télésiège, j'ai perdu un ski. J'ai dû descendre du télésiège comme un snowboarder. Ensuite, quelqu'un m'a remonté le ski. On a fait des pistes bleues, rouges et noires. La journée est passée très vite. Tout le monde était très fatigué mais on s'est bien amusés !

Clio B. (CM2)

Mots clés: [Sainte-Jeanne-d'Arc](#) , [ski](#) , [sortie](#) , [Pierre-Saint-Martin](#) , [école](#)